
               

Anfrage der Grünen Fraktion zur Förderung der Sportvereine aus Mitteln der Sportpauschale

Sehr geehrter Herr  Gennies,

die Fraktion von Bündnis 90/Grüne im Rat der Gemeinde Reichshof bittet um Beantwortung

der folgenden Fragen

1. Wie viele  Sportvereine gibt  es im Reichshof  und wie  viele  davon profitieren von der

jährlichen festen Zuwendung aus Mitteln der Sportpauschale?

2. Nach welchen Kriterien werden die jährlichen festen Zuwendungen vergeben?

3. Welche Vereine haben bisher neben der jährlichen festen Zuwendung  Mittel aus der

Sportförderung erhalten?

Wir bitten um  schriftliche Stellungnahme bis zur nächsten Sitzung des Schul-, Sozial-, Jugend-

und Sportausschusses am 18.03.2019.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Brach Annemarie Weingarten

Fraktionssprecherin skB SSJS
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